



## **J I H ~ DE'JURE ~ K I H Redaksi**

**Dedi Pahroji**, lahir di Karawang pada tanggal 19 September 1973. Telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas Singaperbangsa Karawang dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas IBLAM Jakarta. Saat ini menjabat sebagai Ketua LKBH sekaligus Dosen Bagian Hukum Perdata Program S-1 Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.

**Grasia Kurniati**, lahir di Bandung pada tanggal 31 Mei 1964 telah menyelesaikan S Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas Singaperbangsa Karawang dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum Fakultas Hukum, Universitas IBLAM Jakarta. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Program S-1 Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang dan anggota Satuan Pengawas Internal Universitas Singaperbangsa Karawang.

**Ida R. Hasan**, lahir di Karawang pada tanggal 04 September 1974 yang telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas Mataram dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum di Universitas Jayabaya. Saat ini beliau menjabat sebagai Ketua Bagian Hukum Tata Negara dan sekaligus Dosen Bagian Hukum Tata Negara Program S-1 Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.

**Imam Budi Santoso**, lahir di Indramayu pada tanggal 24 Maret 1977. Setelah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang, kemudian melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas IBLAM Jakarta. Saat ini menjabat sebagai Ketua Program Studi S-2 Magister Ilmu Hukum dan sekaligus Dosen Bagian Hukum Tata Negara Program S-2 Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.

**Joko Satrianto Wibowo**, telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran Bandung. Kemudian melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum pada Universitas yang sama. Saat ini menjabat sebagai Dosen Bagian Hukum Perdata Program S-1 Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.

**M. Holyone Nurdin Singadimedja**, lahir di Karawang pada tanggal 07 November 1971 yang telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum di Universitas Mataram dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum di Universitas Iblam. Saat ini beliau menjabat sebagai Wakil Dekan Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang dan sekaligus Dosen Bagian Hukum Pidana Program S-1 Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang.

**Nun Harrieti**, merupakan staf pengajar pada Fakultas Hukum, Universitas Padjajaran, untuk mata kuliah Hukum Perbankan.

**Rohendra Fathammubina**, lahir di Karawang pada tanggal 04 Januari 1971. Beliau menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang dan melanjutkan Pendidikan S-2 Ilmu Hukum di Universitas Islam As-Syafi'iyah Jakarta. Saat ini beliau menjabat

sebagai Dosen Bagian Hukum Tata Negara pada Fakultas Hukum, Universitas Singaperbangsa Karawang sekaligus Direktur Eksekutif LBH-Akar.

**R. Bagus Irawan**, lahir di Karawang pada tanggal 15 Januari 1969 telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Komunikasi di Universitas Islam Bandung, kemudian melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum di Universitas Islam Bandung. Saat ini menjabat sebagai Dosen Fakultas Hukum Universitas Singaperbangsa Karawang.

**Deni Nuryadi**, lahir di Karawang pada tanggal 1 November 1960 bertempat tinggal di Perum Singaperbangsa Karawang. Telah menyelesaikan Pendidikan S-1 Ilmu Hukum pada Fakultas Hukum, Universitas Islam Nusantara dan melanjutkan Pendidikan S-2 Magister Ilmu Hukum pada STIH Iblam Jakarta. Saat ini beliau menjabat sebagai Kepala Program Studi S-1 Ilmu Hukum Fakultas Hukum Universitas Singaperbangsa Karawang.